
FINANCEMENTS…

 MédiaChartres soutien, plus que jamais, le
monde médical.

 

MédiaChartres se penche, sur les finances (cure d’austérité,
nationale et locale) répercutions immédiates pour les uns,
demain pour les autres. Dans son budget pour 2025, voulant
tailler dans les dépenses pour empêcher le déficit public de
s’envoler, le gouvernement a décidé de demander un effort
pécuniaire  aux  collectivités.  En  l’occurrence,  5  milliards
d’euros, « rien n’est encore décidé » à annoncé le premier
Ministre au récent congrée des maires de France « nous allons
revoir notre copie » (…)  http://Dans son budget pour 2025,
voulant tailler dans les dépenses pour empêcher le déficit
public de s’envoler, le gouvernement a décidé de demander un
effort  pécuniaire  aux  collectivités.  En  l’occurrence,  5
milliards d’euros.

 

-Dans un rapport consacré aux finances locales en 2024 rendu
public  ce  mercredi,  la  Cour  des  comptes  suggère  une
suppression  progressive  de  100.000  effectifs  dans  les

https://mediachartres.fr/2024/11/25/financements/
http://Dans son budget pour 2025, voulant tailler dans les dépenses pour empêcher le déficit public de s'envoler, le gouvernement a décidé de demander un effort pécuniaire aux collectivités. En l'occurrence, 5 milliards d'euros.
http://Dans son budget pour 2025, voulant tailler dans les dépenses pour empêcher le déficit public de s'envoler, le gouvernement a décidé de demander un effort pécuniaire aux collectivités. En l'occurrence, 5 milliards d'euros.
http://Dans son budget pour 2025, voulant tailler dans les dépenses pour empêcher le déficit public de s'envoler, le gouvernement a décidé de demander un effort pécuniaire aux collectivités. En l'occurrence, 5 milliards d'euros.
http://Dans son budget pour 2025, voulant tailler dans les dépenses pour empêcher le déficit public de s'envoler, le gouvernement a décidé de demander un effort pécuniaire aux collectivités. En l'occurrence, 5 milliards d'euros.
http://Dans son budget pour 2025, voulant tailler dans les dépenses pour empêcher le déficit public de s'envoler, le gouvernement a décidé de demander un effort pécuniaire aux collectivités. En l'occurrence, 5 milliards d'euros.


collectivités  locales,  qui  emploient  environ  deux  millions
d’agents publics, ce qui permettrait une « économie importante
».
https://www.latribune.fr/economie/france/la-cour-des-comptes
-veut-reduire-drastiquement-l-emploi-dans-les-collectivites-
locales-1007905.html

Pas sûr que cela soit en phase, avec les textes :  (charte des
services publics)« Art. 4. – L’État garantit la préservation
et  le  fonctionnement  pérenne  de  l’ensemble  des  services
publics locaux ou nationaux. Pour ce faire, les financements
publics doivent être suffisants afin de garantir leur bon
fonctionnement  et  assurer  la  gratuité  ou  une  tarification
juste et équitable.

 https://www.senat.fr/leg/ppl23-760.html
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La ville de Chartres (Eure et Loir), ne semble (à
priori)  pas  impacté  par  la  crise  financière,
continuant  ses  investissements  dans  le  BTP,
l’immobilier  et  d’autres  projets  d’envergures

(BHNS) -bus à haut niveaux de services- ?

 

Des  investissements  très  lourds,
qui se font toujours, au détriment
des  URGENCES,  nous  sommes  allés
constater sur place : la remise en
état  des  rues  du  centre  ville,
totalement  à  l’abandon  (véritable
pièges  pour  les  piétons),  la

maintenance des sites : bords de l’Eure (entretien des rives,
faucardage)/monuments divers (ponts et autres…), rues pleines
de trous  (nids de poule) etc.

 

 

 

 

https://actu.fr/politique/gerard-larcher-les-collectivites-c
est-70-de-linvestissement-pubhtmllic-dans-ce-pays_61893182.

Certaines communes, sont vertueuses : 

https://actu.fr/normandie/potigny_14516/potigny-des-rues-ren
ovees-pour-un-cout-de-36-000-e_61864064.html
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https://rambouillet.fr/la-ville/grand-projet-ville/plan-voir
ie/

extrait  :  –  2024-  2025  :  la  ville  met  en  place  un
important  plan  voirie  pour  améliorer  la  circulation  et
favoriser l’accessibilité pour tous. Ainsi, dans le cadre du
Grand  projet  ville  en  matière  de  voirie,  la  ville  de
Rambouillet a décidé d’investir une somme inédite de 6 000 000
d’euros sur deux ans dédiée à la rénovation des voiries pour
favoriser le maillage des circulations douces et répondre aux
attentes des Rambolitains ». En la matière,  Chartres est très
loin de rattraper son retard ! priorités aux fastueux projets
du  maire  et  président  de  Chartres  Métropole.

Il semble pourtant, que tout ne se déroule pas, (parfois)
comme  convenu
: https://www.lemoniteur.fr/article/chartres-renonce-au-proj
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et-d-amenagement-du-plateau-nord-est-avec-mercialys.2338402

https://www.chartres.fr/plateau-nord-est

« Sur la voie d’accès à la cathédrale de Chartres pour les
franciliens en provenance de l’autoroute Océane, le plateau
Nord-Est revient de loin. Dans les années 2010, la commission
nationale d’aménagement commercial avait refusé deux projets.
Repensée dans le cadre d’Action cœur de ville et des nouveaux
comportements  des  consommateurs,  la  nouvelle  entrée  de
l’agglomération combinera des commerces de proximité avec la
rénovation  d’un  quartier  d’habitat  social  »  (source  :  Le
Moniteur)

D’autres  communes,  préfère  miser  sur  la  prudence  et
l’incertitude  du  lendemain
(…) https://france3-regions.francetvinfo.fr/centre-val-de-lo
ire/loiret/orleans/grands-boulevards-d-orleans-face-aux-
inquietudes-le-projet-de-travaux-a-76-millions-d-euros-
reporte-
a-2026-3038939.html#at_medium=5&at_campaign_group=1&at_campa
ign=centre-val-de-
loire&at_offre=4&at_variant=V2&at_send_date=20240928&at_reci
pient_id=459386-1693003810-0263f21b&at_adid=DM1012087
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Le traditionnel et très apprécié  festival,  » Jazz de Mars »
risque de disparaître, pour défaut de subventions  (?)

https://www.leparisien.fr/eure-et-loir-28/subventions-des-collectivite
s-en-eure-et-loir-le-festival-jazz-de-mars-craint-pour-son-avenir-et-
lance-une-cagnotte-21-11-2024-HRLKLNMFVVGXTFT6TMEQQPESOA.php

 

Pour soutenir la culture, (c’est ici
!)

          https://jazzdemars.com/

 

 

MédiaChartres  ne  prévoit  pas
l’avenir, pas de boule de Crystal
ou  de  mare  de  café,  il  est
toutefois une certitude, se sont
bien  les  contribuables,  qui
devront  à  terme,  encore  payer
l’addition (CQFD).

 «  Ils  dépensent  sans  compter,  vous  allez  devoir
rembourser  »  !
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Alexandra Simoni

RADIOS !

 MédiaChartres soutien, plus que jamais, le
monde médical.

 

MédiaChartres  aurait  dû  intituler  l’article  «  Radios
mémorises« , suite à l’annonce du gouvernement, de supprimer
les subventions allouées aux radios associatives […]

Communiqué : – Les débats sur le projet de loi de finances 2025 ont
commencé ce mercredi (13/11). Des économies qui restent inexpliquées,
comme celles sur le Fonds de soutien à l’expression radiophonique
locale (FSER). Amputé de 10 millions d’euros. Un choc pour les 750
radios associatives qui en dépendent.

MédiaChartres  en  profite  pour  revenir  en  1981,  année  de
l’élection de François Mitterrand et de la libéralisation de
la bande FM, occupée jusqu’à lors par différents services de
l’Etat, principalement par les militaires.

Chartres, n’échapperas pas à ce phénomène. La toute première
« radio libre » (c’était la qualification du moment) a vue le
jour, sous le pseudonyme de « Radio Chartres » (ce qui semble
logique), les studios étaient, provisoirement place Nicochet
‘(Jeanne d’Arc aujourd’hui) au dernier étage.

Les nouveaux studios, ont rapidement intégré le « rez-de-

https://mediachartres.fr/2024/11/18/radios/


chaussée » du Centre Athéna (rue du Grand Faubourg). La radio,
sous  forme  associative  a  été  fondée  par  trois  amis  (?)
artisans  Jacky  Leclainche  (président)/Guy  Leroy  et  Gérard
Marchand.  Mais  celui  qui  a  réellement  été  le  détonateur
(l’idée) et futur directeur, s’appelait Christian Rajoelison
(décédé le 25/09/ 2008, à l’âge de 62 ans). Il s’occupait en
parallèle d’une petite société de maçonnerie, dans le bas de
la rue Chantault. Son dessinateur (X) a imaginé le logo de la
radio, qui allait passer à la postérité, dans le monde des
médias locaux.

Le  succès  fut  immédiat  et  l’engouement  des  auditeurs,
phénoménale  !

Les animateurs-trices, « essuyaient les plâtres« , sans avoir
de réelles connaissances musicales particulières, sauf les DJ
des discothèques, qui furent les pionniers de l’animation en
radio,  toutes  et  tous  étaient  bénévoles  (saut  un)  et  ils
étaient heureux de faire partie de « l’aventure FM« .

Des désaccords internes, entre les dirigeants et le directeur,
l’ont poussés vers la sortie. Idem pour certains animateurs,
qui partirent fonder d’autres radios, citons : radio Bois



Paris et radio Beauce (Lèves).

 

MédiaChartres

 

 

 

C’est  radios  n’étaient  pas  les  seules  à  couvrir  le  Ciel
médiatique, d’autres apparurent rapidement, à Chartres et St
Loup.

Comme :

 



 

 

 

 

radio Saphir 93, (studios rue des Bouchers) qui n’a pas laissé
de trace ?, sauf trois Noms « MTV »

Éric Maillot/Éric Thiebaut/Christophe Villeurman.

L’horizon  des  radios  libres,  à  été  bouleversée  avec
l’avènement des « réseaux FM » nationaux, qui ont très vite
absorbés les fréquences.

Radio  Chartres  ferme…  Mais  ouvre  (place  Jeanne  d’Arc),
« Chartres FM » sur fonds de dirigeants en conflits.

Radio  Beauce,  association  loi  1901  et  une  SARL  (13
actionnaires) devient, successivement : Nostalgie puis, FUN.



Radio  Loisirs  (place  des  Epars,  au  dessus  d’une  Banque),
propriété des deux frères Lévi (James et William, gérants des
discothèques) : Le Lido (Chartres) le James Club (Lèves) et du
King Club (St Prest), directeur de la radio, Bernard Briaud,
elle devient d’abord Chic FM, avant de finir dans le giron
d’une autre franchise (X) (peut-être l’actuelle fréquence, de
Chérie FM ?).

Plus tardivement, d’autres apparaitront sur Chartres :

 « Intensité » et « grand Ciel »

 

Toutes les radios en réseaux sont
en FM. De nos jours, les platines
et  les  disques  vinyles  ont
laissés place au tout numérique,
reste  les  souvenirs  (pour  les
nostalgiques),  de  belles



rencontres  (pour  d’autres)  et  la  trace  indélébile  d’une
époque, qui à marqué la bande FM.

Joël Drouin

 

COCAÏNE !

 MédiaChartres soutien, plus que jamais, le
monde médical

 

 

La France –cultive- actuellement les problèmes, et ils sont
nombreux !

MédiaChartres  en  dresse  un  portrait  succin,  qui  rejoint
exactement  les  mêmes  qu’à  Chartres  et  son  Agglomération,
coïncidence ou fatalité ?

https://mediachartres.fr/2024/11/11/cocaine/


Déficit,  emplois,  géopolitique,  crises
parlementaires,  Europe,  loi  de  finance
2025,  émigration,  dépôts  de  bilans,
catastrophes  climatique,
manifestations/grèves, criminalité, etc

 

 

 

Sur ce dernier point, les Médias ont
tous couverts le récent déplacement à
Marseille,  du  Ministre  de
l’intérieur  et  du  ministre  de  la
justice,  pour  exposer  le  nouveau
plan,  élaboré  par  le  gouvernement,

afin d’endiguer le narcotrafic et l’ensauvagement d’une frange
de la population (de plus en plus jeune).

une saisie record de cocaïne.

 

 

 

La lutte contre les trafics de stupéfiants, et en tout genres
(voles/armes/faux  papiers/recel  et  vente  de  toute  nature,
etc.) c’est une économie parallèle qui génère des M€.



 

 

 

 

 

 

Désormais,  priorité  et  grande  cause  nationale.  Police,
gendarmerie,  justice,  élus-es,  populations,  tous  sont
«  invités  »  à  travailler  et  lutter  ensemble  […]

Faut-il  y  voir,  une  réelle  détermination…  pas  sûr,  et
MédiaChartres,  va  essayer  (en  quelques  exemples)  de  vous
expliquer pourquoi.

Tout d’abord ; les ambitions sont de bonnes choses, mais se
donner les moyens en est une autre ! Hors, la France est à
«  sec  »  et  la  volonté  de  supprimer  des  milliers  de
fonctionnaires,  (pour  des  raisons  d’économies)  ne  vas  pas
simplifier la tâche. La police de quartiers ayant disparue, ce
ne sont pas les patrouilles à répétitions, qui vont changer
les choses. Les trafiquants, sont aussi bien organisés que des
multinationales  et  cela  devient  cauchemardesques  pour  les
villes  et  les  habitants.  La  justice  est  déjà  à  200%
d’engorgements, et les prisons ont (depuis longtemps) atteint
le seuil maximal d’occupations. Autant de « détails« , qui



peuvent laisser perplexe !

 

Et puis, il y à cette récente tache sur le CV du ministre
:  https://www.leparisien.fr/faits-divers/paris-un-majordome-du
-premier-ministre-en-garde-a-vue-apres-une-transaction-de-
cocaine-08-11-2024-WLBPPVIWOFEADGR3UWMOAEBTJU.php

Une lutte, qui remonte à la nuit des temps, mais essayons de
rester positif, car au final, seul…le résultat compte !

–  Sur  le  plan  local  (Chartres/Agglo)  les
exemples  ne  manquent  pas,  et  pourtant  des
signalements  ont  régulièrement  été  réalisés,
auprès du Préfet et des services de la police
municipal,  sans  que  cela  ne  déclenche  la
moindre réaction, laxisme où complaisance ?
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L’actuelle  équipe  dirigeante  (élus-es,
proches  où  famille),  ayant  (parfois)
recours  à  des  «  stimulants  »  (…)

Certains/certaines ont été condamnés à des peines mineures,
par  un  tribunal  (TGI)  qui  peut  parfois,  se  montrer  TRÈS
compréhensif (…) et cela ne les à pas dissuadés-es, presque
une incitation à la récidive ?



Un rapide survol de l’énorme travail qui reste à faire, tant à
l’échelon national que local.

MédiaChartres espère, que
les  nouvelles  procédures
auront  pour  effets,  de
ralentir  les  trafics  et
surtout,  d’éviter  les
dramatiques  «  dommages
collatéraux«  .

 

Moujib Kada

 

 

APOTHÉOSE !

 MédiaChartres soutien, plus que jamais, le
monde médical.

https://mediachartres.fr/2024/11/04/apotheose/


Un  gouvernement  exsangue,  évoquant  des  pistes  pouvant  (?)
conduire à la réduction du déficit de la France (3 300 M€)  »
taxe sur certains animaux de compagnie, suppression d’un 2ème
jour  férié,   réduire  le  remboursement  des  frais  de
soins/médicaments, des milliers de fonctionnaires mis sur la
touche,  taxes  sur  :  le  sucre/tabac/alcools,  révision  des
tranches d’impositions, augmentation du nombre de jours de
carence  pour  les  arrêts  de  travail,  nouveaux  plan  sur
l’indemnisation  du  chômage,  etc  !

MédiaChartres constate, que malgré « la mise au régime » des
collectivités  locales,  cela  n’empêche  en  rien,  les
investissements somptuaires de la ville de Chartres et de son
Agglomération.  Rien  ne  semble  pouvoir  endiguer  les
pharaoniques projets du maire et président de l’agglomération
?

Les résidents sont excédés, par les désagréments au quotidien,



même les plus indulgents et tolérants, commencent à s’agacer
de la situation globale qui s’éternise !

Ils   s’interrogent  également,  sur  la
provenance des financements et surtout… de
savoir in-fine, qui va devoir payer ? (le
tau d’endettement de ville étant devenu,
incontrôlable).

 

 

 

 

 



Mais,  plus  que  les  mots  MédiaChartres  à  réalisé  un
reportage, sur ce qu’il convient d’appeler aujourd’hui, « des

zones sinistrées » aux allures d’après guerre, extrait ! 



 

 

 

 

 



route d’Orléans, barrée !

 Pour MédiaChartres, un mois d’octobre
« ordinaire », à Chartres.

 

Karine Relin


